



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- TURISMO Y DEPORTE
- SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

RED DE DESARROLLO URBANO (URBAN DEVELOPMENT NETWORK – UDN)

La Comisión Europea está convencida de la importancia de apoyar a las autoridades urbanas en la implementación de los fondos dedicados al desarrollo urbano sostenible debido a su complejidad administrativa y operativa. Es con este fin que la Comisión Europea invita a las ciudades a un taller "peer-review" (análisis y revisión entre pares) específico para discutir, analizar y revisar sus estrategias urbanas con sus pares y con expertos urbanos. Este taller tendrá lugar en Barcelona durante los días 15 y 16 de Diciembre de 2016.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 15-16.12.2016

Lugar: Barcelona

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

ITALIA-ROMA: SERVICIOS TIC: CONSULTORÍA, DESARROLLO DE SOFTWARE, INTERNET Y APOYO

Licitación europea para suministrar la conectividad de la gestión de servicios de red

La presidenta del gobierno andaluz valora muy positivamente su encuentro con los comisarios europeos y la implicación de éstos con Andalucía

Tras su agenda en Bruselas, que incluía encuentros con la vicepresidenta de la Comisión Europea y los comisarios de Política Regional y de Asuntos Económicos, Susana Díaz ha destacado el alto grado de implicación mostrado y la valoración que han hecho sobre la ejecución por parte de Andalucía de los programas de fondos estructurales del marco 2007-2013, que se ha situado en el entorno del 116%.



Durante su encuentro con la Comisaria de Política Regional, Corina Cretu, Díaz ha hecho especial referencia a la "necesidad de desatascar" los proyectos propuestos por Andalucía en el marco del plan Juncker, en concreto el Corredor de la Costa del Sol, respecto al cual la comisaria ha manifestado que "se va a encargar de que este proyecto, que es rentable económicamente, que cuenta con solicitud de Andalucía para participar y que es estratégico en las comunicaciones en el Mediterráneo, vea la luz". En relación también con el Plan Juncker, la Presidenta ha destacado la necesidad de que sea tenida en cuenta la rentabilidad social en la evaluación de los proyectos. Además, en esta reunión se han tratado otros asuntos como el apoyo europeo a las PYMEs, al sector agrario y a la red logística de Andalucía o el ofrecimiento de Andalucía para acoger la próxima Semana Europea de las Regiones y Ciudades.

En su reunión con Pierre Moscovici, Comisario de Asuntos Económicos, la Presidenta de la Junta ha puesto sobre la mesa la necesidad de que el Banco Europeo de Inversiones (BEI) apoye "determinados proyectos fundamentales para Andalucía" y, en particular, el Corredor Mediterráneo y su conexión con el Puerto de Algeciras, de importancia estratégica no solo para Europa sino para su relación con África. Díaz ha recordado a Moscovici que Andalucía ha sido una de las tres regiones españolas del régimen común que más han reducido su déficit público y que, además, ha situado su endeudamiento por debajo de la media. Desde esa posición de cumplimiento del objetivo de estabilidad, la presidenta ha trasladado al comisario de Asuntos Económicos su "esperanza" de que se produzca un giro en la austeridad que ha caracterizado la

MPLS IP.

Duración: 36 meses

Plazo: 06.02.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA-SCHOTEN: SERVICIOS DE PLANTACIÓN Y MANTENIMIENTO DE ZONAS VERDES

Servicios de plantación y mantenimiento de zonas verdes, mantenimiento de arcenes, servicios de mantenimiento de parques y servicios de mantenimiento de cementerios.

Plazo: 12.01.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

política económica de la UE durante los años de la crisis y su confianza en que "se potencien las políticas de crecimiento y de estímulo", ya que es necesario un "cambio de rumbo".

Asimismo, la Presidenta de la Junta ha mantenido una reunión de trabajo con la Vicepresidenta de la Comisión Europea y Alta Representante de Política Exterior, Federica Mogherini, a la que ha propuesto un plan para que las regiones europeas puedan acoger a menores refugiados no acompañados, continuando de este modo el proyecto piloto puesto en marcha por la Junta de Andalucía en colaboración con ACNUR en la localidad granadina de Motril. Díaz ha señalado además "el papel estratégico que va a tener Andalucía en algunas prioridades, como la relación con África", ya que la comunidad es la "puerta del Mediterráneo y de Europa y puente con el continente africano".

Consciente de la importancia de este asunto, la Presidenta ha trasladado a los representantes de la Comisión las dificultades de Andalucía a la hora de acceder al Sistema de Garantía Juvenil, a pesar del alto número de solicitantes en la comunidad, ya que por parte del Estado no se están teniendo en cuenta peculiaridades como las del empleo agrario.

En su valoración general de esta visita institucional a Bruselas, Díaz ha expresado su satisfacción con los proyectos de relevancia para Andalucía que han podido ser analizados y ha confiado en que algunos de ellos se vayan "desbloqueando de manera inmediata" y puedan ser comprobados 'in situ' tanto por la vicepresidenta como por los comisarios, ya que los tres han mostrado su interés por visitar la comunidad en los próximos meses.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

La UE impulsa el compromiso de 2017 con la educación de los niños en situaciones de emergencia

El acceso a la educación de los niños en situaciones de emergencia estará entre las principales prioridades de la financiación humanitaria en 2017.

La Comisión Europea ha anunciado un nuevo aumento de la cuota de su presupuesto de ayuda humanitaria para liderar el camino en el apoyo a proyectos de educación en situaciones de emergencia en todo el mundo. El aumento en 2017 del 4% en 2016 al 6% del presupuesto de ayuda humanitaria, sitúa a la Comisión muy por delante de la media mundial. La educación en situaciones de emergencia es una de las áreas con menos recursos de la ayuda humanitaria en todo el mundo, con menos del 2% de la financiación humanitaria mundial dedicada a esta área.

"La educación no es un privilegio, la educación es un derecho. Es una de las principales prioridades en nuestros programas de ayuda humanitaria, desde Oriente Medio hasta África y más allá. Nuestro objetivo es permitir el acceso a una educación de calidad en un ambiente de aprendizaje seguro para los niños vulnerables atrapados en situaciones de emergencia. A través de la financiación de la educación, podemos hacer una inversión real en el futuro de los niños y en su esperanza de una vida mejor. La UE está liderando con el ejemplo y llamo a otros donantes internacionales y partes interesadas a intensificar sus esfuerzos en todo el mundo." Dijo el Comisario de Ayuda Humanitaria y Gestión de Crisis Christos Stylianides, que participa en el [Foro de Educación en Situaciones de Emergencia](#) organizado por la Comisión Europea en Bruselas.

El Comisario Stylianides ha continuado aumentando el apoyo financiero a proyectos de educación para niños en zonas de conflicto cada año desde que asumió el poder hace dos. El porcentaje de ayuda humanitaria de la UE asignada a la educación en apoyo a emergencias es ahora seis veces mayor que en 2014.

La contribución ahora aprobada apoyará el acceso a la educación formal y no formal, incluidas las habilidades para la vida y la formación profesional, las actividades recreativas y el apoyo psicosocial. Los niños también se beneficiarán de la provisión de material escolar y de la creación de nuevas instalaciones educativas. Además, los maestros y los padres también recibirán apoyo y se beneficiarán de la capacitación. La ayuda se canalizará a través de organizaciones no gubernamentales (ONG), organismos de las Naciones Unidas y organizaciones internacionales para llegar a los más vulnerables.

TURISMO Y DEPORTE

La Comisión Europea destinará 1,5 millones de euros a

promover el turismo costero y marítimo

En la celebración del Día Europeo para el Turismo, el comisario europeo para Pesca, Asuntos Marítimos y Medio Ambiente anunció la disposición de 1,5 millones de euros para crear rutas marítimas europeas.

Durante su discurso de inauguración del Día Europeo del Turismo, el Sr. Vella expresó que: "Con la convocatoria de hoy, se pretende ayudar al rico patrimonio marítimo de Europa, desde los museos hasta los monumentos, y alentar a las autoridades turísticas a asociarse con las industrias culturales y creativas para generar destinos de vacaciones más atractivos". El Comisario Vella también utilizó su discurso de apertura para subrayar el papel de la innovación para mantener el turismo marítimo y costero de Europa competitivo y atractivo.

El turismo costero es el tipo de turismo más popular en Europa. Dos de cada tres turistas europeos prefieren pasar sus vacaciones en la costa y casi la mitad de todas las noches en alojamientos turísticos de la UE son en zonas costeras. Junto con el turismo de cruceros, yates y puertos deportivos, el turismo costero en la UE proporciona casi 3 millones de empleos y genera ingresos de 400 millones de euros.

Atendiendo a esta importancia, la Comisión Europea apoya al turismo marítimo y costero mediante la financiación de nuevas ideas, fomentando el diálogo y promocionando a Europa como destino marítimo, en consonancia con su [«Estrategia europea para un mayor crecimiento y empleo en el turismo costero y marítimo»](#). Además, su [«Guía sobre la financiación del turismo costero y marítimo»](#), elaborada a principios de 2016, ofrece una visión útil de la financiación disponible de la UE.

SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN

Desde ahora se podrán ver películas online en cualquier parte de la UE

La Comisión de Asuntos Jurídicos aprobó en una votación el martes nuevas normas que permitan a los ciudadanos de la UE que suscriben servicios que dan acceso a música en línea, juegos, películas o eventos deportivos disfrutar de este contenido en el extranjero en otro país de la UE.

Jean-Marie Cavada (ALDE, FR) ha declarado: "Estoy muy contento, como ponente, de haber podido participar en la redacción de este reglamento, que permite introducir la aplicación uniforme de las normas de portabilidad en Europa, esperado por nuestros conciudadanos. Me complace mucho que el informe permita garantizar el respeto de la territorialidad, que es esencial para el correcto desarrollo y financiación del sector audiovisual y cinematográfico en Europa". Su informe fue aprobado con 22 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención.

La prestación de servicios de contenido en línea protegidos por derechos de autor sigue caracterizándose en gran medida por prácticas de concesión de licencias territoriales y exclusivas, lo que resulta en una falta de portabilidad transfronteriza en la UE. Esto cambiará con esta propuesta.

Siempre y cuando los europeos hayan presentado una prueba de residencia permanente en su Estado miembro de residencia al suscribirse a un servicio de contenido en línea, tendrán acceso al contenido propuesto, sea cual sea el dispositivo que utilicen y el Estado miembro en el que viajen por cualquier motivo: profesional, privado o para estudios.

Para verificar el Estado miembro de residencia, se establecerán fuertes medidas de verificación, tales como cheques aleatorios a través de la dirección IP del suscriptor, pero siempre garantizando la privacidad del usuario y la correcta aplicación de las normas de copyright pertinentes. Esta disposición es tanto más ventajosa cuanto excluye cualquier localización o geolocalización y asegura la protección de datos personales.



European Year
of Development 2015

